

PCR ratifica la clasificación de “PEPrimera Clase, Nivel 3” con perspectiva “Estable” a las acciones comunes de AUSTRAL GROUP S.A.A.

Lima (diciembre 10, 2018): PCR decidió ratificar la clasificación de las acciones comunes de Austral Group en PEPrimera Clase, Nivel 3. La decisión se sustenta en la variabilidad de sus ingresos, los cuales dependen de la disponibilidad del recurso hidrobiológico, las cuotas de pesca y regulaciones del sector, incidiendo en sus indicadores de rentabilidad. Asimismo, la clasificación toma en cuenta la mejora de sus ratios de liquidez, sus ajustados niveles de cobertura, así como la exposición no cubierta al tipo de cambio. No obstante, se rescata el potencial del mercado externo al cual va dirigido, el importante grupo económico al que pertenece y la destacada trayectoria de los miembros del directorio y plana gerencial.

Austral Group se dedica a la captura de diversas especies hidrobiológicas, y a su transformación en harina, aceite, conservas de pescado y congelados, los cuales se comercializan principalmente en el mercado externo. La Compañía forma parte del grupo noruego Austevoll Seafood ASA (AUSS), uno de los grupos pesqueros más grandes del mundo que cuenta con operaciones en Noruega, Reino Unido, Chile y Perú. El Grupo brinda un sólido respaldo a Austral, dada su experiencia en el sector pesquero, así como tecnológico, y de ser necesario, soporte económico.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de Riesgo de Acciones (Perú), aprobada en Sesión 04 de Comité de Metodologías con fecha 09 de julio 2016.

Información Regulatoria

La clasificación de riesgo del valor constituye únicamente una opinión profesional sobre la calidad crediticia del valor y/o de su emisor respecto al pago de la obligación representada por dicho valor. La clasificación otorgada o emitida por PCR no constituye una recomendación para comprar, vender o mantener el valor y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora. El presente informe se encuentra publicado en la página web de PCR (<https://www.ratingspcr.com/>) donde se puede consultar adicionalmente documentos como el código de conducta, la metodología de clasificación respectiva y las clasificaciones vigentes.”